

## HERZLICHEN DANK

allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

# Walter Siegenthaler-Rüdlinger

erfahren durften. Wir danken Frau Pfarrerin Yvonne Wildbolz herzlich für die feinfühlig gestaltete Trauerfeier sowie Frau Kellenberger für das Orgelspiel und meinem lieben Schwiegersohn Max für das Panflötenspiel beim Grab und den Enkelkindern Daniel und Debora für die musikalischen Beiträge.

Herrn Dr. Steiger, Neerach danken wir für die langjährige, ärztliche Begleitung sowie den Ärzten und dem Pflegepersonal des Spitals Bülach für die gute Betreuung. Unseren lieben Nachbarn vielen Dank für ihre Hilfsbereitschaft und den schönen Grabschmuck.

Besonders danken wir für die tröstenden Worte, Umarmungen, Karten und Briefe, die schönen Blumenschalen, Kränze und die grosszügigen Spenden für «Brot für alle», die Sonntagsschule und für späteren Grabschmuck. Herzlichen Dank allen, die Walter im Leben in Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Weiach, im November 2015

Die Trauerfamilie